

PUBLIK

Serma Faisal, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan "Generasi Muda Sebagai Pondasi Untuk Membentuk Karakter Bangsa"

A. Nopriyadi - SERANG.PUBLIK.CO.ID

Feb 3, 2025 - 14:20



Kota Serang – Dalam rangka meningkatkan pemahaman dan rasa cinta tanah air di kalangan generasi muda, Serma Faisal, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan,

melaksanakan kegiatan Pembinaan Ketahanan Wilayah (Bintahwil) dengan memberikan Materi Wawasan Kebangsaan kepada siswa-siswi SMKN 8 Kota Serang. Kegiatan ini bertempat di SMKN 8 Kota Serang, Jalan Raya Serang-Cilegon Km 4,5, Kelurahan Drangong, Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (3/2/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Sekolah SMKN 8 Kota Serang, Ibu Dwiyanti Astrianingsih, S.Pd, M.Pd, beserta para guru dan siswa-siswi. Materi Wawasan Kebangsaan yang disampaikan oleh Serma Faisal bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan, rasa nasionalisme, serta semangat bela negara kepada para siswa-siswi sebagai generasi penerus bangsa.



Dalam sambutannya, Serma Faisal menyampaikan, "Pemahaman tentang Wawasan Kebangsaan sangat penting bagi generasi muda sebagai pondasi untuk membangun karakter yang kuat dan mencintai tanah air. Kami berharap melalui kegiatan ini, siswa-siswi SMKN 8 Kota Serang dapat menjadi generasi yang tangguh, berintegritas, dan siap berkontribusi bagi kemajuan bangsa."

Ibu Dwiyanti Astrianingsih, S.Pd, M.Pd, selaku Kepala Sekolah SMKN 8 Kota Serang, mengapresiasi kegiatan ini dan menyatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Serma Faisal dan Koramil 0602-04/Taktakan yang telah memberikan Materi Wawasan Kebangsaan kepada siswa-siswi kami. Materi ini sangat bermanfaat untuk membentuk karakter siswa yang memiliki rasa cinta tanah air dan semangat kebangsaan yang tinggi."



Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi siswa-siswi SMKN 8 Kota Serang dalam memahami pentingnya persatuan dan kesatuan bangsa, serta menumbuhkan semangat untuk terus berkontribusi dalam pembangunan negara.